
2016年度JIA九州⽀部⼤分地域会 第1回例会

日時

会場

出席者

議事録作成者 後藤 洋一

議事録署名人 後藤 靖二

１．確認、報告事項

⼩島会⻑

●山本栄一会員の退会報告
現在、山本会員は一身上の都合で、退会の手続き中で
ある。

●トビタテ留学ジャパンの件 (三浦会員）
今年も後藤靖二会員に出席して頂いて、5⽉28日に11
名の応募者の審査を⾏う。各社寄付をお願いします。

2016年 5⽉17日（⽕） 19：00 〜 20：00

ホルトホール403会議室

ＪＩＡ会員 出席 10名、委任状4名

協⼒会員 7名、一般2名

●九州支部総会について
・欠席する方は、委任状の提出をお願いします。
●地震関連について
支部総会で震災に関して大分地域会から報告をするこ
とがあるか、出席者に意⾒を求めた。まずは地震後に
熊本に⾏った方に報告をして頂いた。
・後藤両会員と山本伸二会員は応急危険度判定員とし
て南阿蘇へ⾏った。現地は特に地盤の破壊が目⽴っ
た。後藤靖二会員は建築相談にも⾏ったが、罹災証明
に必要な調査を待っている方が多かったと報告があっ
た。⼩田会員は建築中の現場近くの現状を、想像以上
にひどい状態であると現状を話して頂いた。
・⼩島会⻑より、被災地以外での公営住宅や船舶での
被災者受け⼊れが必要ではないかと、意⾒があった。
・応急危険度判定と、罹災証明の制度上のリンクがあ
る方が良いのではないかと意⾒があった。
・今後は建築家として何ができるか、システム作りが
必要である。三会で協議を⾏ったらよいと意⾒があっ
た。
・大分県災害ネットワークと連携を検討したらどう
か。⼩島会⻑が会議に出席して、報告をすることにな
る。

●建築塾の報告
・建築塾の前日に熊本で地震があり2名の欠席があった
が、予定通り建築塾を開催した。開催日の深夜2回目の
地震があったので、2日目は時間を短縮して⾏った。
・三浦会員より総括をして頂いた。
今回の建築塾を機会に県の林産振興課が、若手建築家
の育成の観点から、今年の6⽉から6回の⽊造建築に関
する講習会を開催する予定である。佐伯広域森林組合
も、今回の建築塾の取り組みを+Aと連携して、今後も
継続して⾏っていきたい意向である。今回の建築塾
は、皆様の協⼒で良いものになったと謝意が伝えられ
た。
・塾⽣からの感想、会計報告、後藤前会⻑の報告は、
事務局よりメールで関係者に報告する。


